
ASSEMBLEA PERMANENTE DEI BENI COMUNI URBANI

VERBALE

Alle ore 16.15 del giorno 8 settembre 2022 presso Beeozanam si è

riunita la Consulta con la presenza dei componenti:

- Elisa Michelazzo

- Marcella Iannuzzi

- Luca Scarpitti

- Rocco Alessio Albanese

- Francesco Arese

- Rocco Paolo Padovano

- Daniela Ciaffi

Assenti giustificati sono: Giuseppe Mastruzzo, Caterina Bonora,

Federico Laface.

L’ordine del giorno è il seguente:

1. Relazione annuale della Consulta;

2. Aggiornamento su casi pendenti;

3. Convegno

***
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1. Si sollecita la necessità di intervenire sulla relazione che avevamo

predisposto in modo da poterlo pubblicare. Ci si impegna entro

fine mese a terminarla per poterla pubblicare prima dell’incontro e

si sollecitano anche gli assenti che hanno da completare le loro

parti. Vorremmo presentare la relazione in un incontro pubblico

anche per ricordare ai cittadini la presenza della Consulta e avere

uno scambio con loro. La proposta è di tenere questo evento

pubblico un anno dopo il primo incontro, ossia il 22 ottobre ore

10,00. Si darà avviso a tutta la mailing list già in nostro possesso,

con particolare attenzione a invitare le circoscrizioni. Ci si dividono

i seguenti compiti: Rocco Paolo aggiorna la mailing list con

indirizzi delle circoscrizioni, Elisa e Rocco Alessio sollecitano gli

altri membri a completare le loro parti della relazione e si

occupano della sua revisione, Daniela scrive la comunicazione di

invito, Caterina avvisa il Comune dell’evento (Uffici e

Assessore), Marcella prepara un questionario con QRcode da

distribuire ai partecipanti per sollecitare loro proposte per i

lavori della consulta e fissa la sala a Beeoznam. Si evidenzia la

necessità di rispettare i tempi stabiliti in modo da arrivare puntuali

a pubblicare la relazione un paio di settimane prima dell’incontro e

mandare la comunicazione in tempo utile per consentire un’ampia

partecipazione.

2. I singoli membri responsabili forniscono qualche aggiornamento

sul caso di via Balbo e su Bosco urbano. Si apre una discussione

tra i membri sulle diverse caratteristiche di queste proposte per la
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cura e la gestione dei beni comuni urbani. Per quanto riguarda il

gruppo di cittadini che ha interpellato la Consulta su via Balbo, si

decide di preparare una breve relazione per rispondere alle loro

domande ed evidenziare il pensiero della Consulta sul tema e poi

fissare un nuovo incontro con i cittadini per spiegare questa

posizione. Per quanto riguarda Cavallerizza abbiamo un incontro

fissato per il 21 settembre, Rocco sentirà Federico per sapere se

conferma appuntamento in cui dovrà istruire tutti i membri sulla

vicenda.

3. Il gruppo “convegno” dovrebbe attivarsi per calendarizzare l’evento

(si pensava gennaio), sarebbe bello avere già idee per

pubblicizzarlo all'incontro del 22 ottobre.

***

La prossima riunione è convocata per il 7 novembre ore 16,00 (il luogo è

ancora da decidere).

La seduta è tolta alle 17.45.

Torino, 8 settembre 2022

Il Presidente

Antonio Vercellone

____________________

La Segretaria
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Elisa Michelazzo

____________________
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